

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh profitabilitas, likuiditas, dan resiko bisnis terhadap struktur modal sektor perbankan swasta campuran pada tahun 2016 sampai 2020. Berdasarkan hasil perhitungan data dan pembahasan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Profitabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap struktur modal perbankan swasta pada tahun 2016 sampai 2020 . Hal ini menunjukkan bahwa naik turunnya profitabilitas juga diikuti dengan naik turunnya struktur modal atau dinyatakan dalam penelitian ini, profitabilitas yang meningkat akan diikuti dengan struktur modal yang meningkat.
2. Likuiditas berpengaruh negatif dan signifikan terhadap struktur modal perbankan swasta pada tahun 2016 sampai 2020 . Hal ini menunjukkan bahwa naik turunnya tingkat likuiditas juga diikuti dengan naik turunnya struktur modal atau dinyatakan dalam penelitian ini bahwa likuiditas yang menurun akan diikuti dengan struktur modal yang menurun.
3. Resiko Bisnis berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap struktur modal perbankan swasta pada tahun 2016 sampai 2020 . Hal ini menunjukkan bahwa naik turunnya resiko bisnis juga diikuti dengan naik turunnya struktur modal atau dinyatakan dalam penelitian ini, struktur modal yang meningkat akan diikuti dengan struktur modal yang meningkat namun tidak secara signifikan (langsung) dalam mempengaruhi struktur modal.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan maka selanjutnya peneliti menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak terkait. Adapun saran- saran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi Investor yang akan berinvestasi hendaknya memperhatikan variabel ROA, CR, dan DOL dengan harapan ke depannya investor tidak mengalami hal-hal yang tidak diinginkan dan untuk memprediksi atau mengamati struktur modal di masa yang akan datang bagi pihak investor.

2. Bagi Perusahaan dalam hal ini sektor perbankan swasta sebaiknya lebih mengendalikan tingkat likuiditas yang diwakilkan oleh *Current Ratio* karena nilai likuid yang tinggi menyebabkan perusahaan dinilai tidak mampu untuk memutar modal kerjanya sehingga profit yang dihasilkan akan rendah yang kemudian menurunkan atau memperlemah struktur modal yang dimiliki. Perusahaan juga diminta untuk meningkatkan lagi laba perusahaan dengan menggunakan asset perusahaan yang dimiliki agar rasio profitabilitas yang diwakili oleh *Return on Assets* dapat meningkatkan. Perusahaan juga harus mampu mengendalikan tingkat resiko bisnis karena semakin rendah tingkat resiko bisnis, maka perusahaan dianggap mampu untuk mengurangi proporsi hutangnya dan mengurangi kerugian yang ditimbulkan dari hutang.
3. Bagi Peneliti selanjutnya, disarankan menambah variabel lain selain yang sudah diteliti peneliti, memperpanjang periode pengamatan dan menggunakan teknik analisis lain untuk mengukur pengaruh dan hubungan variabel terhadap struktur modal yang ukur menggunakan (DER) sehingga diperoleh hasil analisis yang baik dari penelitian tersebut.

